

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Autisme : il n'y a toujours pas d'étude nationale

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

Le communiqué final du Conseil des ministres, du mardi 7 juin dernier, avait annoncé

le projet portant création, attributions, organisation et fonctionnement du Centre national de prise en charge des enfants autistes et trisomiques au Gabon. Ce centre, situé dans la commune d'Akanda et pouvant accueillir plus de

300 enfants, viendra soulager de nombreux parents qui ne savent souvent pas à qui s'adresser.

Le problème, s'il y a une volonté des pouvoirs publics de s'occuper de ceux atteints par ces troubles, est qu'il n'y a pas d'étude nationale sur l'autisme. C'est justement ce qu'indique un document (Gabon : Perception du handicap et plus particulièrement des enfants atteints de troubles du spectre autistique, TSA) publié en mai dernier par l'Office français de protection des réfugiés et apatrides. "À ce jour, il n'existe aucune statistique officielle sur la prévalence des personnes affectées par des TSA au Gabon", indique-t-il.

De manière générale, "il existe peu d'informations sur la situation des personnes



Photo: AJT/L'Union

De jeunes autistes lors d'une journée qui leur est dédiée.

handicapées au Gabon. En 2015, la rapporteuse du Comité des personnes handicapées des Nations unies a, d'ailleurs, souligné l'absence de statistiques sur la prévalence des handicaps dans le pays", ajoute l'Office.

Bien que le gouvernement et des privés veuillent construire des infrastructures dédiées notamment aux autistes, une étude permettrait de mieux cerner les besoins et les réalités auxquelles font face ces citoyens.

## Enseignement privé protestant: bientôt un CES à Melen

Photo: Antoine ESSONNE NDONG/L'Union



Le lancement des travaux par les autorités de l'EEG.

ENA  
Libreville/Gabon

DANS les tout prochains mois, le lycée Samuel-Nang-Essono de Melen (nord de Libreville) hébergera en son sein un CES (Collège d'enseignement secondaire). Les travaux de construction de ce nouvel établissement de l'Enseignement privé protestant ont été lancés dernièrement avec la pose de la première pierre par le pasteur-président de l'Église évangélique du Gabon, le Révérend Louis-Sylvain Allogo Engo. Ce chantier est une première réponse à sa vision qui plaçait le redressement de cet ordre d'enseignement dans des perspectives tranchant avec sa situation chaotique actuellement. Il a rendu hommage à la Société africaine d'ingénierie globale (SAIG), adjudicataire des travaux, pour avoir accepté de les préfinancer à hauteur de 70 %.

Une aubaine lorsque l'on connaît le triste état de la trésorerie de l'Église évangélique du Gabon (EEG). Son directeur général, Jean-Noël N'Nah Menvane, a expliqué qu'avec 70 m de long et 10 m de large, ce bâtiment s'étendra sur une superficie de 700 m<sup>2</sup> et comprendra 14 salles de classe. Le coût des travaux s'élève à 177 440 015 F CFA.

Le directeur général de l'Enseignement privé protestant, Dr Jean-Luc Allogo Ngoua, s'est réjoui de l'ouverture de ce chantier qui marque le début de la concrétisation de ce vaste programme de restauration de cet ordre d'enseignement. "Nous sommes heureux de poser cette première pierre, car ainsi nous concilions les mots à la matérialisation".

Durant ce chantier, le lycée Samuel Nang Essono verra également neuf de ses bâtiments, aujourd'hui en piteux état, complètement réhabilités grâce à un financement de 51 144 077 F CFA.

## PMUG : un parieur gagne 57 millions à Lambaréné

ENA  
Libreville/Gabon

C'EST un homme heureux qui a reçu, le jeudi 24 novembre dernier à Lambaréné (Moyen-Ogooué), des mains du directeur commercial du Pari Mutuel Urbain Gabonais, Lionel Micheau, un chèque d'un montant de 57 millions de francs CFA, à l'issue du quinté+ local.

C'est en jouant au kiosque situé aux environs du Palais de justice que la chance lui a souri en misant la modique somme de 200 F CFA. Celui-ci consiste à trouver les six premiers chevaux dans l'ordre d'arrivée. L'heureux gagnant, qui est féru de ce jeu, n'a pas manqué d'inviter les autres parieurs à ne pas perdre espoir et persévérer. Estimant que leur tour de passer à la caisse viendra. Il a donné son exemple de constance dans le jeu qui lui a permis, il y a



Photo: AEN

Le gagnant, avec le directeur commercial de Pmug-Gabon, Lionel Micheau, exhibant son gain.

quelques jours, de décrocher la timbale.

Le directeur commercial a profité de cette occasion pour

demander aux autres joueurs de s'inscrire dans la fidélité au jeu et la persévérance pour voir les portes du bonheur s'ouvrir